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Interventi dei Sigg. consiglieri 

 

Permuta di aree nel territorio di Orbassano necessaria all'opera pubblica 

"Parco ex vivaio Vanzetti" approvazione atto d'obbligo. 

 

Presidente 

Passiamo all’ottavo punto dell’ordine del giorno che è la Permuta di aree nel 

territorio di Orbassano necessaria all'opera pubblica "Parco ex vivaio Vanzetti" 

approvazione atto d'obbligo. 

Anche qui ha chiesto la parola il Sindaco, ne ha facoltà, prego. 

 

Sindaco 

Grazie presidente. È una permuta minima nel senso che il Parco Vanzetti è già 

di nostra proprietà; sul confine che dà sulla proprietà della signora Vanzetti, 

quello che era stato tracciato con il confine di dismissione, vengono a cadere 

proprio sul confine stesso due piante di cui una è un salice molto bello, tanto 

che ci si sta sotto tanto è bello questo salice, mentre dell’altra pianta non 

ricordo il nome ma è bella anche quella. Ci dispiaceva che queste due piante 

rimanessero nel confine dall’altra parte per cui facciamo due riseghe alla 

recinzione per fare in modo che le piante rimangano in nostra proprietà. Non 

gli ripaghiamo il terreno, ma nei tratti rimanenti compensiamo con un 

arretramento del confine nostro. Morale della favola, la somma del terreno che 

ci danno è compensata dall’arretramento che noi facciamo sulla parte 

rimanente. Quindi è una permuta assolutamente equilibrata, non onerosa di 

tot metri di scambio a loro e tot metri di scambio a noi. L’abbiamo vista anche 

questa in commissione territorio e la delibera dopo, faccio che dirvelo subito, 

poiché sono legate, sia questa che la delibera dopo. Le votiamo però separate. 

 

PRESIDENTE 

Le votiamo divise, il nono punto è la  “Modifica n. 14 del P.R.G.C. vigente non 

costituente variante di P.R.G.C. ai sensi dell’art. 17 comma 8 lettera c). 

La parola al Sindaco 
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Sindaco 

Mentre dall’altra parte con la delibera precedente facciamo la permuta, con la 

delibera dopo mettiamo a posto i confini sul Piano Regolatore, cioè facciamo un 

comma 8 che è una variazione del Piano Regolatore che non comporta 

autorizzazione da parte né di Provincia, né di Regione, ma semplicemente un 

voto di Consiglio Comunale perché è ininfluente, non comporta cubature, non 

comporta altri tipi di influenze sul Piano Regolatore. Quindi con la delibera che 

avevamo annunciato precedentemente facciamo la permuta con la proprietà, 

con la delibera dopo invece mettiamo a posto le righe sul Piano Regolatore in 

modo tale che andiamo a sistemare esattamente il perimetro che va a 

comprendere le due riseghe e il leggero arretramento. Grazie. 

 

Presidente 

Ringrazio il Sindaco. Anche qui chiedo se ci sono interventi da fare per le due 

delibere, poi le votiamo separatamente. Ha chiesto la parola il consigliere 

Guglielmi. Ne ha facoltà, prego. 

 

Consigliere Guglielmi 

Grazie. Per entrambi i punti il parere della maggioranza è un parere favorevole, 

perché andiamo ad aggiungere pregio ad un’opera già molto pregiata, molto 

ricca grazie, come ha già detto prima il signor Sindaco, alle molte specie 

arboree presenti, sperando che diventi il fiore all’occhiello della nostra città. 

Quindi sostanzialmente il nostro parere è favorevole. Grazie. 

 

Presidente 

Ringrazio il consigliere Guglielmi. Qualcuno deve fare ancora degli interventi o 

delle dichiarazioni di voto? Possiamo passare alla votazione, cedo la parola al 

dott. Mirabile, prego. 

 

Segretario 

Beretta, Baravalle, Ferrara assente, Gallino, Gambetta, Gobbi assente, 

Guglielmi, Labella assente, Maglione, Mango assente, Manzone assente, 
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Marseglia, Masante, Mastroianni, Mensa assente, Mussetto, Raso, Rio, Salerno 

assente, Serra, Vassalotti assente. Grazie. 

 

Presidente 

Presenti 13, astenuti nessuno, votanti 13, voti favorevoli 13, voti contrari 

nessuno. 

Votiamo per l’immediata eseguibilità. 

Favorevoli … 

Contrari … nessuno 

Astenuti … nessuno 

 

Votiamo per il punto n.9 che ho già letto prima, anche qui cedo la parola al 

dott. Mirabile, prego. 

 

Segretario 

Beretta, Baravalle, Ferrara assente, Gallino, Gambetta, Gobbi assente, 

Guglielmi, Labella assente, Maglione, Mango assente, Manzone assente, 

Marseglia, Masante, Mastroianni, Mensa assente, Mussetto, Raso, Rio, Salerno 

assente, Serra, Vassalotti assente. 

 

Presidente 

Presenti 13, astenuti nessuno, votanti 13, voti favorevoli 13, voti contrari 

nessuno. 

Votiamo per l’immediata eseguibilità. 

Favorevoli … 

Contrari … nessuno 

Astenuti … nessuno 


